

Covid-19 : Des données encourageantes



La Havane, 30 avril, (RHC).- La réunion des plus hautes autorités cubaines pour évaluer la prévention et le contrôle du nouveau coronavirus a insisté ce mercredi sur l'observation des mesures sanitaires adoptées malgré les données encourageantes de la journée : dépistage de 30 cas, 42 arrêts de maladies et 0 décès.

Plusieurs voix ont appelé à ne pas baisser la garde.

Le Premier ministre, Manuel Marrero, a souligné qu'il fallait accorder la priorité aux foyers des personnes pour le troisième âge, aux institutions sociales et aux hôpitaux psychiatriques, notamment en ce qui concerne les soins, l'alimentation et l'hygiène.

Les territoires qui accusent les taux le plus élevés d'incidence (l'île de la Jeunesse, La Havane, Villa-Clara, Ciego de Avila, Matanzas et Sancti Spiritus, observent des mesures spécifiques d'après la situation de chacun.

Le gouverneur de la capitale, Reinaldo García, a annoncé l'affectation d'autres hôpitaux à l'attention de patients atteints de Covid-19 afin de décongestionner les institutions de santé ainsi qu'une stratégie pour améliorer la distribution d'aliments.

Le Dr José Angel Portal, ministre de la Santé, a pour sa part annoncé la levée de la quarantaine dans la localité d'Argentina, de la province de Camagüey. Deux autres localités devaient conclure la quarantaine dans les prochaines heures : une localité de la province de Pinar del Rio et un quartier de la ville de Matanzas.

Les autorités cubaines ont par ailleurs appelé à redoubler les actions contre les illégalités, les indisciplines et les conduites qui supposent un danger pour la communauté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221346-covid-19-des-donnees-encourageantes>



Radio Habana Cuba